Le 25 février 2025

Aux parents de l'école La Mission

Sujet:

Ajout d'une unité de classe mobile

Chers parents,

La présente est pour vous informer que le Conseil scolaire Centre-Nord ajoutera une unité de classe mobile à l'école La Mission en prévision de la prochaine année scolaire. Les travaux commenceront à l'été 2025.

Cet ajout permettra à l'école d'accueillir la 6<sup>e</sup> année à compter de la rentrée scolaire de 2025-2026. Les élèves seront appelés à transférer à l'école Alexandre-Taché qu'à partir de la 7<sup>e</sup>, soit en 2026-2027.

L'école vous informera sur la progression des travaux de l'ajout de l'unité de classe mobile lorsque possible. Je tiens à vous remercier pour votre appui et votre collaboration en cette période de changement.

Cordialement,

Robert Lessard Directeur général

Nancy Bélanger, directrice de l'école La Mission CC Claude Viel, directeur de l'école Alexandre-Taché Marc Labonté, trésorier CSCN

